

葉隠塾長日記

昨年に続き、「アイアンマン70・3セントレア知多半島ジヤパン」というミドルディスタンス(スイム1.9キロ、バイク90.1キロ、ラン21.1キロ)トライアスロンに参加してきました。当然昨年よりもいいタイムを狙って体調管理をしていましたが、前日は嫁さんの誕生日でしたのでつい食べ過ぎてしまい、当日の朝、お腹が下ってしまいました(泣)。自宅を出てからスタート会場まで一時間以上。その間にドンドンお腹が痛くなりましたが、バス移動でしたのでトイレに寄れず、会場に着いてからも、まずはスタートできる準備をしなければならず、ようやくトイレに行こうとしましたら、トイレ前は大行列!約三十分の間、強烈な便意と激痛が大波小波と押し寄せてきて、スタート前から人知れず、死に物狂いで自分との闘いを繰り広げていました。なんとか乗り越えて用を足した後、仲間のところへ行くとして集合写真は撮り終わり、みんな気合十分。私一人が不安一杯でスタートし、レース中何度も腹痛に襲われながらも、なんとか昨年よりも約十分短い時間で完走することができました。そして仲間とお互いの完走を称えた後に急いで帰宅。実はトライアスロンは道具も多く、海水まみれになりますので、すぐに洗わないといけないのです。ですから、疲れて早く横になりたい思いを我慢しながら約二時間かけて、洗浄、洗濯、後片付けをしました。三項目行うトライアスロンのスイム↓バイク、バイク↓ランへの移行時間は第四の種目と言われますが、今回はレース前後もかなりの忍耐が必要でしたので、四種目どころか六種目行った気分です…。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

実は今、マイホームを建築中です。七月に完成↓引き渡しとなります。約三年程前から、今の家をリフォームするか、新しく建てるかを考えていました。いずれ来るであろう「南海トラフ大地震」を意識したのは、やはり「東日本大震災」の存在が大きく、新築に決めました。大切な家族を守りたい思いから、構造部の打ち合わせは夫婦同席して、約一ヶ月間みっちり行いました。全体の打ち合わせは約三か月間に渡りほぼ毎週末に行っていました。本当に疲れました(笑)。お陰様でダイホルダーより家の構造が詳しくなりました(笑)。また今後改めて報告させて下さい。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

約七年半ぶりに営業に帰ってきました。久しぶりの営業の業務に右往左往しています。努力をしているつもりなのですが、頭の回転がついてこないことに年齢を感じています。これを言うと、営業の中で最若手なのに、と怒られてしまいそうです…(笑)

こんな私ですが、これからも頑張っていきますので、よろしく願いします。

水野 教晶(みずの あきのり)

最近、プロ野球 中日ドラゴンズの調子が上昇してきました。開幕当初はダントツの最下位でしたが、他のチームの悪さにも支えられて三位までに入り、クライマックスシリーズを狙える位置まで来れそうです。ようやく若手の活躍が感じられる試合になってきた感じです。七月から後半戦に入り、名古屋地区も猛暑になるとの事ですので、ドラゴンズにも熱い試合を期待したいと思います。

今月もお楽しみいただけましたか?
来月もよろしくお願ひします!



楠精工 株式会社

- ・社員数：40名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう!
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>